



AYUNTAMIENTO DE
CENDEA DE OLZA
—
OLTZA ZENDEAKO
UDALA

Irurtzun-go
ABESBATZA



Coral de
IRURTZUN



1. **AURRESKU**----- Uruñuela y Matute
2. **MAITE**----- Sorozabal
Arr: Beobide
3. **EN BELÉN TOCAN A FUEGO**----- E. Cervera
Villancico popular de Burgos
4. **EN MI VIEJO SAN JUAN**----- Música Noel Estrada
Arr: Angel Matos
5. **OI AMA** ----- Benito Lertxundi
6. **ALMA LLANERA** ----- Letra: Rafaél Bolivar
Música: Pedro Elías
Arm: Humberto Sagredo
7. **VILLANCICO YAUCANO**----- Amaury Veray
Sobre arreglo de Ricardo Cabrera
Villancico de Puerto Rico
8. **PIEL CANELA**----- Letra y música: Bobby Capo
Versión coral: Héctor Gabellini
9. **NABUCCO**----- Giuseppe Verdi
10. **NEREA IZANGO ZEN**----- J.A. Artze/Mikel Laboa
Arm: Javier Busto
11. **ESTA NOCHE JESÚS HA NACIDO**-- Arm: Arturo Caldas
Villancico tradicional de Perú
12. **EL DÍA QUE ME QUIERAS** ----- Carlos Gabriel/A. Lepera
Arr: V. Tabbush
13. **XALBADORREN HERIOTZEAN**----- Xabier Lete
14. **CHIQUITITA** ----- B. Anderson/Gjörn Ulvaeus

CORAL DE IRURTZUNGO ABESBATZA

La Coral de Irurtzun se crea en el año 2006 bajo la dirección de Fermín Idareta, como alternativa al coro parroquial y con dos objetivos claros: forjar una tradición coral que nunca ha existido en Irurtzun y reunir a gente del pueblo y de los alrededores entorno al placer por cantar. Desde el año 2010 forma parte de la Federación Navarra de Coros.

Además de colaborar activamente en los eventos culturales más importantes del pueblo, realiza conciertos principalmente por toda la geografía navarra, y participa en diferentes intercambios corales, en la celebración del Día de Navarra y en el Ciclo Coros del Camino organizado por la Federación.

En 2011 colabora con la soprano Sandra Domínguez, el tenor Iñigo Irigoyen y la pianista Francesca Croccollino en su espectáculo “Un paseo por la Zarzuela”, interpretando grandes obras de este género musical.

En 2012 participa en el I Certamen de Coros de Villava.

En 2013 comparte escenario con la Banda Haize Berriak de Alsasua, la Coral de Etxarri Aranatz y la Coral Erkudengo Ama de Alsasua , en el macroproyecto “Taupadak” del acordeonista Fran Idareta.

En 2016 celebran su décimo aniversario con un gran concierto que cuenta con la colaboración de la Coral Ametza de Berrioplano y la Coral Cendea de Galar, con la participación especial de la soprano Marta Huarte, el tenor Víctor Castillejo y el organista Antonio Guerrero.

En los años 2018 y 2019, bajo la dirección de Patxi Martín, actúa en Huesca en el Castillo de Loarre y participa en el proyecto “Un paseo por la música. De F. Schubert a E. Whitacre”, junto con las corales Amati de Ultzama y Ametza de Berrioplano, ofreciendo uno de los conciertos en la Catedral de Tarazona.